

Mardi 2 novembre 2010

Argenteuil : vous avez aimé la friche Henri Barbusse ? Vous adorerez le Trou Balzac !

"Mal nommer les choses, c'est ajouter au malheur du monde"

M. Doucet et son équipe municipale devrait méditer cette phrase d'**Albert Camus**.

Les dernières (et inoubliables) réunions de quartier baptisées "assemblées générales des comités de proximité", nous ont permis de découvrir le nouveau vocabulaire employé par nos élus de la Municipalité pour nommer les lieux. La toponymie est importante, chacun le sait.

On connaissait la "friche Henri Barbusse", on vient de découvrir le "trou Balzac".

Henri barbusse et Balzac méritaient tout de même mieux qu'un friche ou un trou pour honorer leur mémoire.

On savait nos édiles peu doués pour les chiffres. Ils se révèlent maintenant aussi mauvais pour les lettres.

A quand le "**coupe gorge** X" ? le "**cul de sac** Y" ? le "**glaucue** Z" ?

Ce n'est pas la peine d'avoir un service de communication aussi pléthorique, pour de si piètres résultats.

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)